

# CITOYEN13

En partenariat avec MARSEILLE CITOYENE PROGRESSISTE -MCP-

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Deux rendez-vous !!!

Dans le cadre de la **Semaine européenne de la mobilité**, **Christian PELLICANI** (Conseiller métropolitain, Président de Citoyen13), **Marie-françoise PALLOIX** (Conseillère des 6ème et 8ème arrondissements) et **Jean-Marc COPPOLA** (Conseiller municipal) vous donnent rendez-vous :

**le 20 septembre 2017 à 10h**  
**Au Vieux Port devant l'embarcadère des navettes maritime**

pour un point presse sur les Mobilités et les transports publics à Marseille, avant de vous inviter à prendre la navette pour l'Estaque (A/R)

La semaine européenne de la mobilité est une campagne ayant pour but de sensibiliser les citoyens à l'utilisation des transports publics, du vélo, de la marche et à encourager les villes européennes à promouvoir ces modes de transport et à investir dans les infrastructures nécessaires. Aujourd'hui, les politiques publiques de la ville de Marseille ne semblent pas prendre en compte ces problématiques liées à l'environnement et au mieux être en milieu urbain. Il est important, voire urgent, d'en débattre.

Sur autre thématique, mais avec la même logique des politiques publiques marseillaises, nous vous invitons :

**le 20 septembre à 18h**  
**Au théâtre Mazenod**  
**88, rue d'Aubagne 13001 Marseille**

pour une rencontre sur les Mobilisations cotoyennes autour des projets de Corderie, Legré Mante, Giraudon et les aménagements de La Plaine.

En concertation avec les habitants de ces quartiers, nous considérons que la gentrification n'est pas une fatalité !

La rencontre sera prolongée par un moment musical avec la participation des groupes : **Los Fralibos** et **2 Fingers in the nose**.

Contact presse : Ties Secteur Média / Stéphanie Fernandez Recatala : 06 75 03 07 65